

Renuncia titular de Conamer

REFORMA / STAFF

César Hernández presentó su renuncia como titular de la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria (Conamer), justo cuando la Secretaría de Energía pretendía validar a través de ese organismo el acuerdo para dejar fuera de competencia a los proyectos de energía renovable.

César Hernández, fue subsecretario de Electricidad en el sexenio de EPN.

El pasado miércoles, la Sener intentó publicar en el Diario Oficial de la Federación (DOF) un acuerdo para frenar a las energías renovables, pero le fue rechazada la propuesta porque el documento no tenía una evaluación de impacto regulatorio de la Conamer.

Ayer, en el día de la renuncia del titular de Conamer, la Sener logró su cometido y el acuerdo se publicó en el DOF.

El subgobernador del Banxico, Gerardo Esquivel, calificó la renuncia como “una pérdida muy lamentable para el servicio público”.

